



*Die Silhouette der **Drachenwand** ist übrigens aus der Sicht des Abschlages bei unserem Loch 4 auf dem Golfplatz.*

*Und hier die Sage hinter dem **Drachenloch**:*

*„Ihren Namen hat die Wand nach einer Sage. Die Köchin eines Pfarrers hatte demnach heimlich den Rahm von der Milch abgeschöpft und ihrem Dienstherrn nur verwässerte Milch vorgesetzt, daher holte sie der Teufel. Da sie sich aber lautstark über ihre harte Strafe beklagte und zu zetern und zu schreien begann, kam der Teufel vom Kurs ab, krachte mitten durch den Berg und riss ein Loch, das **Drachenloch**, das noch heute zu sehen ist.“*